



Unsere Praxis ist hausärztlich-internistisch.

Sie können die Praxis auch ohne Überweisung in Anspruch nehmen. Entscheiden Sie sich für uns als Ihre Hausarztpraxis oder nehmen Sie uns auf Überweisung Ihres Hausarztes in Anspruch.

Zusätzliche allg. Informationen:

Facharzt darf sich in Deutschland nur derjenige Arzt nennen, der eine mehrjährige Weiterbildung absolviert und mit einer Facharztprüfung erfolgreich abgeschlossen hat. Für Zeitdauer, Weiterbildungsinhalt und Anrechnung von Vorzeiten erlassen die Landesärztekammern für ihren Zuständigkeitsbereich eine Weiterbildungsordnung.

Der Erwerb des Titels Facharzt ist seit 1993 Voraussetzung für die Zulassung als Vertragsarzt. Bis dahin war es möglich, sich auch als Praktischer Arzt niederzulassen.

Alle Angaben unter "Zusätzliche allg. Informationen" ohne Gewähr